

Nationale Klimaschutzinitiative

Mit der Nationalen Klimaschutzinitiative initiiert und fördert die Bundesregierung seit 2008 zahlreiche Projekte, unter anderem die Umstellung auf LED-Beleuchtung in der Riedhalle in Burgweiler, die einen Beitrag zur Senkung der Treibhausgasemissionen leisten. Ihre Programme und Projekte decken ein breites Spektrum an Klimaschutzaktivitäten ab: Von der Entwicklung langfristiger Strategien bis hin zu konkreten Hilfestellungen und investiven Fördermaßnahmen. Diese Vielfalt ist Garant für gute Ideen. Die Nationale Klimaschutzinitiative trägt zu einer Verankerung des Klimaschutzes vor Ort bei. Von ihr profitieren Verbraucherinnen und Verbraucher ebenso wie Unternehmen, Kommunen oder Bildungseinrichtungen.

Da die Hallenbeleuchtung in der Riedhalle mittlerweile in die Jahre gekommen ist und im Falle eines Black Outs unter anderem als Zufluchtsort für die Bevölkerung dienen soll, hat die Gemeinde Ostrach mit der Nationalen Klimaschutzinitiative und einer Förderung der Bundesregierung die Hallenbeleuchtung auf LED umgestellt.

Die Umstellung der Hallenbeleuchtung auf LED wurde bereits im Januar 2024 von der Firma Schatz-Haus GmbH aus Ostrach realisiert.

Durch die Umstellung auf LED-Beleuchtung spart die Riedhalle in Burgweiler 60 % ihres bisherigen Strombedarf und leistet so einen tollen Beitrag zum Klimaschutz.

